

Compte rendu du Conseil Municipal

07 SEPTEMBRE 2020

Présents: Sophie Phelipeau, Arnaud Saint James, Christopher Stonham, Hector Cuadrado Rica, Rachida El Hijri, Thomas Le Batard, Andréa Lecarpentier, Clément Lesage, Nathalie Métivier, Michaël Rault, Isabelle Russo.

Absents: Christian Le Baron, Elodie Pasquet.

1) Approbation du compte-rendu du 03 juillet 2020

Sophie Phelipeau demande s'il y a des remarques concernant le compte-rendu du 03 juillet 2020.

Aucune remarque n'est formulée.

Les conseillers municipaux, à l'unanimité, approuvent le compte-rendu du conseil municipal du 03 juillet 2020.

2) Décision modificative n°3

Madame le Maire informe que le budget prévu pour les travaux de réfection du logement communal est de 15 000 €

La dépense réelle, peinture et plomberie, est d'un montant de 16 672,85 €.

Sur le budget est inscrit, au compte 020 « dépenses imprévues investissement » un montant de 26 797 €.

Afin de pouvoir régler les entreprises de peinture et de plomberie, et après accord du trésorier, Madame le Maire a établi un certificat administratif, correspondant à la décision modificative n°3

	Ancien montant	Nouveau montant	Modification
2135/21 Instal. Génér. Agenc. Aména.cons.	15 000,00 €	16 700,00 €	+1 700,00 €
020 Dépenses imprévues	26 797,00 €	25 097,00 €	-1700,00 €

Les conseillers municipaux ont pris acte de la modification budgétaire, DM3.

5) Questions et informations diverses

- ✓ Point sur le forum des associations

Christopher Stonham rend compte du forum des associations qui a eu lieu le 05 septembre :

Un barnum a été réservé à l'association Trimaran. Les visiteurs se sont déplacés selon un circuit commençant par la salle polyvalente et se poursuivant dans le barnum. L'entrée était limitée à 30 personnes à la fois. Chaque visiteur a donné ses coordonnées.

Les associations ont été satisfaites de l'organisation de ce forum qui a reçu 200 visiteurs.

- ✓ Tournoi de foot le 12 septembre.
- ✓ Course cycliste le 13 septembre : les coureurs effectueront une boucle Feuguerolles-Bully – Vieux – Maltot – Feuguerolles-Bully.
- ✓ Naturalisation de Monsieur Alexandre CUNHA DE SIQUEIRA, époux de Laurence Fradin le 14 septembre 2020. Madame le Maire est invitée à la cérémonie qui aura lieu à la préfecture de Caen.

- ✓ Elections sénatoriales le 27 septembre 2020. Il est demandé des volontaires pour la tenue du scrutin dans les salons de la préfecture de Caen.
- ✓ Le panneau de la place Tutela sera inauguré par les membres du CMJ et du Conseil Municipal. La date n'est pas encore fixée.
- ✓ Le 14 septembre 2020, à 10h, est proposé par l'archéologue, une visite du chantier des fouilles au 4 chemin Haussé.
- ✓ Christopher Stonham informe que le repas des Viducasses, prévu le 18 octobre, est annulé en raison de la crise sanitaire.

- ✓ Sophie Phelipeau informe que le Manoir de la Pallu a été vendu à Madame Caillot. Elle souhaite en faire un domicile partagé pour les personnes âgées autonomes. Elle souhaiterait également transformer la grange en domicile pour personnes invalides. Le projet est à l'étude par le service concerné du Département.

- ✓ Monsieur Patrick Roussel possède une parcelle bordée d'une haie, Chemin des Gaudines. Les fils électriques sont pris dans les branchages de la haie. Enedis interviendra pour tailler cette haie à 2m, hauteur réglementaire, afin de dégager les fils électriques. M. Patrick Roussel ne veut pas que sa haie soit taillée. Aussi, a-t-il demandé à la commune l'enfouissement de la ligne électrique le long de sa haie.

Sophie Phelipeau a demandé auprès du SDEC un devis. Le montant s'élève à 25 000€ TTC, avec une participation de la commune évaluée à 11 500€. M. Roussel propose de faire un don d'une partie de la somme due par la commune.

- ✓ Commission travaux : Arnaud Saint James informe que Madame Rodian, habitante du Chemin des Clos, s'est plainte que son portillon était abîmé par les cailloux, suite au ruissellement dans cette rue lors des grosses averses.

Thomas Le Batard annonce qu'il est prévu de refaire le revêtement des rues par les employés communaux, dans une quinzaine de jours. En ce qui concerne le ruissellement Chemin des Clos, il sera nécessaire de refaire les fossés sur le haut de cette rue, de chaque côté de la chaussée.

- ✓ Les riverains de la route d'Esquay se plaignent de la vitesse des véhicules qui y passent. Comme cette route est départementale, une demande d'installation d'un stop avait été demandé auprès de l'Agence Routière Départementale par la précédente équipe municipale. La réponse était défavorable. Sophie Phelipeau explique qu'il est tout de même possible de mettre un stop, mais sous l'entière responsabilité de la commune en cas d'accident. Les membres du conseil sont défavorables à la mise en place d'un stop contre l'avis de l'ARD.

Isabelle Russo propose de passer tout le village à une limitation de vitesse à 30 km/h.

Thomas Le Batard fait remarquer que les automobilistes ne respectent pas les limitations de vitesse dans les villages.

Christopher Stonham propose de mettre des panneaux d'enfants en bois.

Nathalie Métivier demande si les travaux ont bien ralenti la vitesse de circulation. La réponse est oui.

Isabelle Russo demande s'il ne serait pas possible que la gendarmerie installe des radars provisoires.

Il faudrait ralentir les voitures aux trois entrées du village. La commission travaux travaillera sur ce sujet.

- ✓ Isabelle Russo demande que la rue Saint Martin soit en double sens pour les cyclistes et que soit indiqué, sous le panneau sens interdit, « sauf cyclistes ».
- ✓ Madame le Maire informe que la parcelle de la famille Louis, route d'Amayé, a été vendue à l'aménageur Pierreval. Cet aménageur a également passé un compromis

de vente d'une durée de 2 ans, pour des parcelles appartenant aux familles Daigremont, Tanguy et Renouf.

Avant l'aménagement, des fouilles archéologiques seront entreprises et, en fonction du résultat, les parcelles seront loties ou pas.

- ✓ Intranet : Christopher Stonham rappelle qu'il a donné les codes d'accès à tous les membres du conseil municipal. Il propose une formation pour les personnes qui auraient des difficultés à l'utiliser.
- ✓ Site internet de la commune : Christopher Stonham précise qu'il est en cours de construction. Le PLU est sur le site à l'adresse suivante : www.mairievieux.fr/plu
- ✓ Isabelle Russo demande s'il y a des locataires dans le logement communal au-dessus de la mairie. Thomas Le Batard précise que les finitions ne sont pas terminées.
- ✓ Thomas Le Batard a demandé à Enedis l'installation de compteurs Linky dans les différentes salles communales afin de voir la consommation en énergie des différentes salles. Enedis installera les compteurs Linky à partir d'octobre.
- ✓ Arnaud Saint James informe que la prochaine commission des finances aura lieu mercredi 16 septembre.
- ✓ Christopher Stonham indique qu'un protocole sanitaire avec l'établissement d'une liste d'invités, ont été demandés aux associations et aux locataires de la salle polyvalente.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30.